

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan data serta analisis yang penulis peroleh dari lapangan dengan judul penelitian perang program Mandiri *Entrepreneur Center* untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) anak yatim dan dhuafa di LAZ Yatim Mandiri Kudus, akan disimpulkan sebagai berikut:

1. Program Mandiri *Entrepreneur Center* (MEC) merupakan program untuk anak yatim dan dhuafa yang sudah lulus SMA atau sederajat. Selama mengikuti program MEC para peserta mendapatkan tiga kegiatan utama yaitu dibidang akademik, bidang keagamaan dan bidang *entrepreneur*. Peserta MEC juga melaksanakan program pelatihan *entrepreneur* yaitu *Entrepreneur Camp*, *Entrepreneur Motivation*, *Entrepreneur Session* dan *Entrepreneur Challenge*, yang bertujuan untuk memotivasi, mengembangkan dan memberikan bekal kepada para peserta. Dalam ber*entrepreneur* peserta MEC diajarkan berjualan secara *online* maupun *offline* tanpa diberikan modal, hal tersebut untuk melatih mental dan meningkatkan *skill* mereka saat bekerja. Selain itu, juga untuk memiliki keahlian dan keterampilan dalam suatu bidang sehingga mereka bisa membuka usaha sendiri.
2. Faktor pendukung dalam program Mandiri *Entrepreneur Center* (MEC) di LAZ Yatim Mandiri Kudus yaitu, donatur yang setia menyalurkan dananya kepada LAZ Yatim Mandiri, fasilitas sarana dan prasarana, serta dalam diri peserta didik dan orang tua. Faktor penghambat dalam program MEC adalah kurangnya dukungan orang tua, belum meratanya sekolah MEC, dan karakter atau kemauan peserta didik. Untuk solusi faktor penghambat yaitu dengan lebih giat lagi dalam mensosialisasikan program Mandiri *Entrepreneur Center* (MEC), dan lebih aktif juga dalam mensosialisasikan melalui *social media* dengan membuat konten-konten yang menarik. Serta membuka donasi yang berfokus pada pembangunan kampus Mandiri *Entrepreneur Center* (MEC).

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti akan menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang peneliti sampaikan, yaitu:

1. Bagi LAZ Yatim Mandiri, untuk segera mendirikan kampus MEC di tiap cabang LAZ Yatim Mandiri. Apabila di Kabupaten Kudus ada kampus MEC, maka peserta MEC yang dari Kudus akan lebih mudah dan lebih dekat untuk mengikuti program MEC.
2. Bagi pegawai LAZ Yatim Mandiri Kudus, harus sering melaksanakan sosialisasi terkait program Mandiri *Entrepreneur Center*, agar lebih banyak diketahui dan dikenal masyarakat luas sehingga semakin banyak peminatnya untuk mengikuti program MEC, serta memberikan motivasi-motivasi kepada orang tua sehingga mereka menjadi mendukung anaknya untuk mengikuti program MEC.

